
   令和７年６月県議会定例会質問（代表）要旨  （６月２０日） 

                                         １－１   

    県 民 連 合        ３３番        荒     秀  一  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 人口減少対策について 

  

１ 知事は、人口減少対策に官民連携でどのように取り組ん   

 でいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、若者の出会いの場の更なる創出にどのように取り 

 組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、女性活躍社会の実現に向け、どのように取り組ん  

 でいくのか尋ねたい。 

 

二 避難地域の復興・再生について 

  

 １ 県は、避難地域における居住人口の回復に向けてどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 復興祈念公園をどのように運営していくのか、県の考え

を尋ねたい。 

 

三 デフリンピックについて 

 

  知事は、デフリンピックに向けた機運醸成にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 働く世代の健康づくりについて 

 

  県は、働く世代の健康づくりにどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

五 成年後見制度について 

 

  県は、成年後見制度の利用促進にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

 

知 事 

 

 

こども未来局長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

避難地域復興局

長 

 

土 木 部 長 

 

 

知 事 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

   〃 

 

 

復興・総合計画

課 

 

こども・青少年

政策課 

 

共生社会・女性

活躍推進課 

 

 

 

避難地域復興課 

 

 

まちづくり推進

課 

 

ス ポ ー ツ 課 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 エネルギー価格高騰対策について 

 

  県は、エネルギー価格高騰の影響を受けている事業者等を 

どのように支援していくのか尋ねたい。 

 

七 県産品の輸出について 

 

  県は、米国の関税措置を受け、今後の県産品の輸出促進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 ふくしまデスティネーションキャンペーンについて 

 

  ふくしまデスティネーションキャンペーンに対する知事の 

思いを尋ねたい。 

 

九 大阪・関西万博について 

 

  県は、大阪・関西万博において本県の魅力をどのように発

信していくのか尋ねたい。 

 

十 農林水産業の振興について 

 

 １ 県は、農作物の鳥獣被害対策を担う人材の育成にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、地球温暖化に対応した農業の技術開発にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、市町村における森林経営管理制度の更なる活用促

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、漁業担い手の確保にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

  

商工労働部長 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

  〃 

 

 

  〃 

 

 

  〃 

経 営 金 融 課 

 

 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

環境保全農業課 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

森 林 計 画 課 

 

 

水 産 課 

 

 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十一 流域下水道施設の老朽化対策について 

 

   県は、流域下水道施設の老朽化対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

十二 教育行政について 

 

  １ 県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取   

   り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、全国産業教育フェア福島大会の開催

に当たり、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十三 警察行政について 

 

  １ 県警察における通学路の交通安全対策について尋ねた 

い。 

 

  ２ 捜査支援分析課の設置について、県警察の考えを尋ね  

   たい。 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

下 水 道 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

    

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 

    

 


